

Residencia de Invitados Corrala de Santiago

Director: José Antonio García Sánchez

Dirección: Calle Santiago, nº 5, 18009

Página Web: <https://corraladesantiago.ugr.es/>

Página Facebook @corraladesantiago [3.353 suscriptores (253 más que en el periodo anterior. 7%]

Canal Youtube @corraladesantiagougr9823 [1.340 suscriptores (230 más que en el periodo anterior) 20.4%]

Correo Electrónico: rinvitadoscorrala@ugr.es

Teléfono: 958 241523

Instalaciones: 21 habitaciones dobles+1 triple, Salón de reuniones, Biblioteca, Salón de Actos, Patio y Sala de Exposiciones. Internet, Wifi.

Datos de invitados:

N.º de solicitudes de reserva de alojamiento: 709

N.º de solicitudes de reserva de zonas comunes: 123

N.º de residentes en el último periodo (31 de mayo 2022-31 de mayo 2023): 4120

Por fin puede decirse que se han conseguido remontar completamente los efectos de la pandemia, llegando a datos de ocupación incluso superiores a los registrados en 2018 y 2019. En relación al periodo anterior, destaca un 57% más en reservas de alojamiento, y más de un 200% más en número de residentes, alcanzando un 70% de ocupación media con varios picos del 100% en determinadas épocas del año.

Resumen de actividades

La R.I. Corrala de Santiago, además de cumplir su misión como residencia de invitados, mantiene un alto grado de presencia e implicación en el barrio del Realejo, lugar donde se inserta, así como en la propia ciudad de Granada, gracias a la intensa actividad cultural que se desarrolla en sus espacios comunes, y a las sinergias establecidas con diversos actores culturales de la ciudad ligados a la UGR por convenios de colaboración, así como a asociaciones ciudadanas de diversa índole, habiéndose conseguido recuperar completamente la actividad presencial, el aforo total y el uso normalizado de los espacios comunes. La Corrala sigue siendo sede principal del Festival Cinemística y del Festival Internacional de la Guitarra. Las actividades han sido: Cine-Club Realejo (3 proyecciones) y Festival Cinemística [8 días de proyecciones], Escuela de Escritura, Exposiciones (9), Conciertos de flamenco, música clásica, antigua, jazz y músicas del mundo [22]. Presentaciones de libros (19), Conferencias y mesas de debate (16), así como teatro (10 representaciones). Durante este año, la Corrala de Santiago ha seguido colaborando con las siguientes entidades públicas y privadas: Arte7 Cinemateca, Asociación de Amigos de la OCG, Vicerrectorado de Extensión Universitaria (Programa Tientos), Histrión Teatro, La Madraza-CCC, Fundación Granada para la Música, Ayuntamiento de Granada, Diputación de Granada, Proyecto Granada, ciudad de literatura, Peña flamenca La Platería, Coro de María Auxiliadora de la Alhambra (Cruz de Mayo, primer premio de patios 2023). Asimismo, ha cedido en numerosas ocasiones sus espacios a asociaciones culturales y ciudadanas que se los han solicitado.